



## PRESSEMITTEILUNG

**„Film ohne Grenzen“ – Festival vom  
14.-17. September 2017 in Bad Saarow**

Nur noch wenige Wochen bis zur Eröffnung des 5. „**FILM OHNE GRENZEN**“-Festivals!

Vom 14. – 17. September 2017 werden in der Kulturscheune des Eibenhofes in Bad Saarow anspruchsvolle und berührende Filme zum diesjährigen Schwerpunktthema „**Good News**“ gezeigt. Zu den Filmgesprächen werden internationale Filmemacher und Schauspieler erwartet!

Der Eröffnungsabend am Freitag, dem 15.9.17, ist **erstmalig öffentlich**. Der Schauspieler Ronald Zehrfeld und seine Team-Kollegen von Motorcircus werden an diesem Abend mit ihren Maschinen vorfahren und von ihrem Projekt „Mission South“ / Ärzte helfen e.V.“ persönlich berichten.

Ehregast des diesjährigen Filmfestes ist der berühmte Dokumentarfilmer, Schriftsteller und Journalist Georg Stefan Troller. Am Samstagmittag wird Gero von Boehm im Gespräch mit Georg Stefan Troller auf dessen Lebenswerk zurückblicken.

Der Empfang zum fünften Jubiläum des Filmfestes am Scharmützelsee findet am Samstagnachmittag parallel zum offiziellen Filmprogramm statt. Kirsten Niehuus, Geschäftsführerin des Medienboard Berlin/Brandenburg, wird ein Grußwort sprechen.

Am Filmfest-Sonntag findet wieder die traditionelle FoG-Talkrunde statt. **Barbara Schöneberger** und **Gero von Boehm** werden mit prominenten Gästen über ihre „Good News“ und „Geschichten des Gelingens“ sprechen.

Das diesjährige Filmfest wird von **DAIMLER** präsentiert. Der Medienpartner **Deutsche Welle** wird ein **KINO Spezial** vom Filmfest am Scharmützelsee senden.

Infos (u.a. auch zu Festivalangeboten der Hotels), Programm und Ticketreservierung (ab Anfang August) unter [www.filmohnegrenzen.de](http://www.filmohnegrenzen.de)

### **Kontakt Festivalleitung:**

[Susanne.Suermond@filmohnegrenzen.de](mailto:Susanne.Suermond@filmohnegrenzen.de);

[Tanya.Berndsen@filmohnegrenzen.de](mailto:Tanya.Berndsen@filmohnegrenzen.de)